

Die Tennis-Jugendmannschaften haben den Spielbetrieb wieder aufgenommen

Die U12 Bambini-Mannschaft holt im 1. Auswärtsspiel den 2. Sieg

Am **Freitag, den 08.06.2018** hat die **Bambini-Mannschaft U 12** der Spielgemeinschaft TF Schönau am Königssee und TC Berchtesgaden in ihrem ersten Auswärtsspiel in Teisendorf einen klaren Sieg eingefahren.

Trotz schweren Wetterbedingungen und einer Verzögerung von einer Stunde konnten die vier Jungs sehr gute Leistungen abrufen.

Leo Mohr (Einzelsieg 6:2 / 6:2), Rudi Schwaiger (Einzelsieg 6:0 / 6:0) und Johannes Weindl (Einzelsieg 6:2 / 6:1) gewannen ihre Einzel. Raphael Schrank hat stark gekämpft, sein Einzel leider verloren. Auch in den Doppelspielen konnten die Jungs zweimal klar siegen und gewannen am Ende mit einem Gesamtergebnis 5:1.

Somit liegt die Mannschaft knapp hinter Bad Reichenhall auf dem hervorragenden 2. Tabellenplatz.

Am **Freitag, 15. Juni 2018** war die **Bambini-Mannschaft U12** zu Gast in Bad Reichenhall. Dort mussten sie die körperliche und spielerische Überlegenheit der Gegner anerkennen. Allein Leo Mohr konnte sein Einzel in einem hoch spannenden Spiel mit 6:3 und 7:6 gewinnen. Benedikt Steiner, Sebastian Hahn und Rudi Schwaiger kämpften tapfer um jeden Punkt, verloren ihre Spiele jedoch klar. Die Doppel mit Benedikt Steiner und Sebastian Hahn sowie Leo Mohr mit Felix Hinz unterlagen ebenfalls deutlich. Die Reichenhaller waren gute Gastgeber und nach den Spielen gab es Schnitzel und Pommes für alle.

Am kommenden Freitag, 22. Juni 2018 sind ab 15:00 Uhr die Spieler vom SV Saaldorf zu Gast auf der Tennisanlage des TC-Berchtesgaden.

Die **Knaben 14-Mannschaft** hat es im ersten Jahr des Spielbetriebes mit erfahrenen Spielerinnen und Spielern zu tun.

Am **Samstag, 09.06.2018** waren die Spielerinnen und Spieler der TuS Mitterfelden auf der Tennisanlage am Seimlerfeld zu Gast. Allein Sebastian Bandl konnte sein Einzel souverän gewinnen. Alle anderen Einzel und auch die Doppel wurden verloren. Die Gäste haben sehr viel Matchpraxis, da sie auch schon in der Kreismeisterschaft erfolgreich gespielt haben.

Doch die Buben sind hoch motiviert und haben viel Spaß daran, im Wettbewerb zu spielen.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen verabschiedete man sich herzlich und freut sich trotz der Niederlage auf ein Wiedersehen in Mitterfelden.

Am **Samstag, 16. Juni 2018** spielten die **Knaben 14-Mannschaft** zu Hause gegen den TC Bad Reichenhall.

Max Mohr konnte sein Match souverän mit 6:0 und 6:0 gewinnen. Julian Rinninger verlor sein Spiel zwar mit 4:6 und 4:6 zeigte aber eine aufsteigende Tendenz. Korbinian Pfnür konnte mit einigen langen Bällen und guter Laufarbeit zeigen, dass er im Training gut aufgepasst und viel dazu gelernt hat.

Sebastian Brandl machte es besonders spannend. Den ersten Satz gewann er im Tie-Break mit 7:6, den zweiten Satz verlor er mit 3:6. Nach fast zwei Stunden Spielzeit verließen in die Kräfte und so verlor er den Match-Tie-Break mit 2:10. Julian Rinninger und Sebastian Brandl verloren ihr Doppel trotz großem Kampfgeist klar. Im Doppel zeigten Max Mohr und Korbinian Pfnür ein gekonntes Zusammenspiel und konnten mit 6:2 und 6:2 gewinnen.

Nach einem gemeinsamen Pizza-Essen verabschiedete man sich herzlich. Alle freuen sich auf das Rückspiel am 07. Juli 2018 in Bad Reichenhall.

Am Samstag, 23. Juni 2018 ist der SV Marzoll ab 09:00 Uhr Gast auf der Tennisanlage am Seimlerfeld.



*Die **U12-Bambini-Manschaft**, die in Bad Reichenhall gespielt hat:
Felix Hinz, Leo Mohr, Benedikt Steiner, Rudi Schwaiger und Sebastian Hahn.*

(Andrea Grundner, TCB)